
Frau Böhmer berichtet über die öffentliche Auslegung des Planentwurfes und teilt den 
Mitgliedern des Ausschusses für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr mit, dass keine 
abwägungsrelevanten Stellungnahmen eingegangen sind. 
 


